



Totem série **Window Light**

Window Light series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Le Totem window Light est composé d'un socle et d'un moniteur professionnel Samsung luminosité. Extrêmement compacts, ils s'adaptent à tout type d'emplacement et d'activité commerciale, en particulier ils sont parfaits pour être insérés dans les vitrines afin d'attirer et de proposer des expériences attrayantes au client dès l'extérieur du magasin. Le moniteur complète le totem en permettant une parfaite visibilité des contenus même avec la forte lumière du soleil directe en reproduisant les images 24 heures sur 24, 7 jours sur 7.

Ils sont prêts à l'emploi et faciles à gérer grâce au logiciel de signalisation numérique qui vous permet de gérer le contenu directement depuis votre ordinateur.

Window Light is composed of a black stand and professional high brightness Samsung monitor. They are extremely compact and suitable for any type of location and business activity; they are particularly perfect to be placed in the window to attract and propose to client immersive experiences outside the store.

The totem allows a perfect content visibility even with strong direct sunlight reproducing images 24 hours a day, 7 days a week. They are ready to use and easy to control thanks to the Digital Signage software that allows you to manage content directly from your computer.

Totem série **Window Light**

Window Light series totems



Totem série **Window Light**

Window Light series totems

NOM PRODUIT <i>product name</i>	Window Light
MESURES <i>dimension (width, height, depth)</i>	77,2 x 225 ajustable (max) x 57,8 cm
BASE	77 x 58 cm
POIDS <i>weight</i>	~ 70 kg
ÉCRAN	46"
TOUCH SCREEN	-
HARDWARE	Player Samsung
NOTES <i>notes</i>	<i>Structure en fer</i> <i>Iron frame</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

